

Communiqué de presse

Des agents des services d'immigration américains tirent sur une femme ! Un autre exemple de la brutalité du système capitaliste laïque

Le 7 janvier 2025, un agent des services de l'immigration et des douanes américains a tiré plusieurs fois sur une femme au visage alors qu'elle tentait de s'enfuir en voiture à Minneapolis.

La détention et l'expulsion de ceux que l'administration considère comme des « immigrants illégaux » font partie du plan actuel de l'administration visant à « rendre à l'Amérique sa grandeur », et l'administration a mis ce plan en œuvre à toute vitesse. La situation devrait donc s'aggraver. Au cours des derniers mois, le président Trump a intensifié ses efforts en matière d'application des lois sur l'immigration en recrutant 12 000 nouveaux agents pour le service de l'immigration et des douanes en seulement quatre mois, qu'il a envoyés dans des villes et des villages à travers tout le pays, où ils harcèlent et intimident la population. Il semble qu'ils ignorent les lois, sans aucune formation, et qu'ils ciblent des personnes qui ne sont ni violentes ni criminelles comme ils le prétendent, mais plutôt toute personne qu'ils pensent être un immigrant. Ils ont ainsi arrêté des personnes en situation régulière, des ressortissants américains et même des Amérindiens ! Ils utilisent une force excessive pour arrêter des hommes et des femmes, ainsi que pour traiter les manifestants. Les agents de l'ICE ont mené un raid militaire dans un complexe résidentiel au milieu de la nuit, ont arrêté des parents qui accompagnaient leurs jeunes enfants à l'école, ont tiré avec une bombe au poivre sur un prêtre qui priait tranquillement devant un centre de détention de l'ICE, et ont arraché une femme des bras de son mari alors qu'il tentait de la protéger, alors même qu'il était en proie à une violente crise d'épilepsie.

Après que Trump ait déclaré que les Somaliens résidant dans le Minnesota « Ces dépravés ne sont qu'un fardeau pour la grandeur de notre pays, ils doivent être renvoyés d'où ils viennent, en Somalie, peut-être le pays le plus corrompu et le pire au monde », il a envoyé 2 000 agents de l'ICE dans l'une de ses principales villes, Minneapolis, qui compte le plus grand nombre de Somaliens résidant aux États-Unis. Si la raison pour laquelle la victime se trouvait dans le quartier au moment des raids de l'ICE n'est pas tout à fait claire, il semble qu'elle ait utilisé sa voiture à un moment donné pour empêcher les véhicules des agents de pénétrer plus loin dans le quartier, une tactique utilisée dans différentes villes américaines pour protéger les immigrants afin qu'ils puissent quitter la zone. Plusieurs vidéos documentent la fusillade et montrent la victime en train de discuter avec l'un des agents. Elle n'était pas armée et n'a menacé personne. Elle a reculé lentement sa voiture pour pouvoir partir. Trois agents ont alors encerclé sa voiture, puis l'un d'eux a sorti son arme et lui a tiré deux ou trois balles en plein visage. La ministre de la Sécurité intérieure, Kristi Noem, s'est empressée de publier un communiqué dans lequel elle qualifie la victime de terroriste local ayant renversé un policier, ignorant la vidéo et les témoignages oculaires qui prouvent le contraire.

Cette démonstration de force répugnante n'est qu'un exemple parmi tant d'autres. Les États-Unis, qui aiment se présenter comme un modèle de justice et de liberté, ont révélé leur vrai visage au monde entier en protégeant un policier qui a tiré sur une femme en plein visage devant des dizaines de témoins. Contrairement à ce qui est dit, on ne peut nier que nous avons été témoins à maintes reprises d'abus de pouvoir flagrants à l'intérieur et à l'extérieur de leurs frontières. Ce n'est qu'un exemple parmi d'autres de la dysfonctionnalité, de la division et de la violence du système politique laïque.

De plus, le traitement inhumain et brutal réservé aux migrants qui cherchent simplement un meilleur emploi ou une protection contre la violence dont ils ont été victimes dans leur pays montre la barbarie et l'absence totale de compassion du système capitaliste. Sous le système du califat, le dirigeant s'engage à prendre soin de ses sujets, et les forces de police ne sont pas autorisées à utiliser une force excessive à leur rencontre, car le Prophète (saw) a dit : «**إِلَّا مَامَ رَاعَ وَهُوَ مَسْؤُلٌ عَنْ رَعْبِهِ**» «**The Imam (ruler) is a guardian and is responsible for his subjects.**» Le califat accueille également les migrants et leur offre un abri et une vie digne en tant que sujets à part entière s'ils souhaitent y vivre, car telle est la justice de l'islam. Tout cela rappelle aux musulmans la miséricorde du système islamique envers l'humanité, contrairement à la cruauté du système capitaliste laïque.

**Section féminine
Au bureau central des medias
du Hizb ut Tahrir**

